

Rome, le 25 janvier 2016

Disparition de Daniel Fabre

C'est avec tristesse que nous apprenons le décès soudain de Daniel Fabre, directeur d'études à l'École des hautes études en sciences sociales où il dirigeait également l'Institut interdisciplinaire d'anthropologie du contemporain. Ce grand savant fut un acteur convaincu du dialogue entre anthropologie et histoire. Spécialiste du Sud-Ouest, il s'est également intéressé aux cultures populaires, aux processus d'écriture, aux lieux de mémoire et au patrimoine, dans un cadre aussi bien français qu'europpéen.

Avec la disparition de Daniel Fabre, l'École française de Rome perd un précieux partenaire dans le champ de l'anthropologie, puisqu'il fut l'un des artisans d'un projet à venir, l'étude de l'œuvre d'Ernesto De Martino, parfois qualifié de « Lévi-Strauss italien ». La conférence de lancement de ce programme, prévue le 31 mars 2016 au siège de l'Istituto dell'Enciclopedia Italiana, sera l'occasion de rendre hommage à Daniel Fabre et à son œuvre.

L'École française de Rome exprime ses sincères condoléances à la famille et aux proches de Daniel Fabre.